

PREGUNTAS FRECUENTES: MENSAJE EXTRATERRESTRE (SWARUU DE TAYGETA-PLYADES)

Published 2 October 2018 by Agencia Cósmica, Gosia

CÓMO PODEMOS TENER AUTOSUFICIENCIA Y AUTOGOBERNARNOS DESPEGÁNDONOS DEL CABAL MATRIX? ALTERNATIVA SISTEMA DE ESCLAVITUD FINANCIERO

Swaruu: No hay una explicación sencilla que compartir en unas cuantas líneas. En si la respuesta a tu pregunta es lo que deseamos decir y comunicar en general a través de esta comunicación con ustedes. Pero en corto se necesita subir de conciencia, como individuos y como colectivo. Pero el trabajo de cada quien es el de individuos y es la única manera. En sí aquí sabemos que la cantidad de Gobierno es inversamente proporcional a la conciencia de la gente. Entre más conciencia menos gobierno necesita una cultura o un pueblo. Para empezar digamos que quiero compartir con todas las personas interesadas, con la mayor cantidad de personas despiertas, el hecho de que si existen otras alternativas al dinero, que es el método de control y de limitación por excelencia del Cabal controlador y ultimadamente de la Matrix en General. Otro punto al ser autosuficientes es la aplicación de la energía libre. Esto ya se ha dicho mucho, el problema es que de nada sirve insertar más tecnología ahí en la Tierra si hay mecanismos para suprimir dicha tecnología. Las personas que se les ha dado la tecnología libre solo acaban con problemas, me refiero a arrestados y eliminados. Por lo tanto se debe limpiar el problema de fondo antes de aplicar las energías alternativas. Me refiero a detener el Cabal. Y esto es un proceso. Pero se puede hacer mucho a nivel individual. En si hablando mas sobre control personal sobre líneas temporales, el trabajo de cada quien es lo que cambia el sistema. Lo que deseo también es borrar la idea de que no se puede hacer mucho o nada si sólo se es un ciudadano común y con problemas como todos los demás.

Escuche del Youtuber que es considerada la Tierra como una Cárcel espiritual. ¿Han venido a rescatar a sus amigos atrapados en la Samsara Terrestre elevando su frecuencia o dándoles alguna técnica para que escapen?

Swaruu: Se puede considerar la Tierra como una cárcel, pero solo es un punto de vista y puede ser válido. Sin embargo desde nuestro punto de vista no hay victimas, solo se les ha hecho creer que lo son y actúan como tales perpetuando el sentir y la idea. En muchos sentidos sí, estamos aquí para recoger a nuestra gente. Despertar a todos en el proceso. Pero no se considera a la Tierra como una cárcel porque desde los planos más altos las almas desean ingresar en la Tierra atener la experiencia limitadora que les ayudará en mucho a su expansión individual. Los valores cambian radicalmente cuando son vistos desde el otro lado. Es un tema complicadísimo. Para algunos puede ser considerada la Tierra como una Cárcel, para otros una escuela. Solo digamos que es un lugar para experimentar lo que sea que se experimenta en ese lugar y es uno de muchos lugares que ofrecen experiencias únicas. Lo que sí puedo decir es que se considera el encarnar en la Tierra como el nivel más difícil de encarnación, en donde solo unos pocos se atreven. De todas formas el vivir ahí es solo un nivel, o una encarnación rápida, fuerte, breve comparativamente, pero muy remuneradora.

SE COMENTA POR INTERNET QUE HAY UN GRUPO UNIDO POLÍTICO, MILITAR POSITIVO A NIVEL GLOBAL NEUTRALIZANDO A LAS FUERZAS NEGATIVAS.

¿ES ESTO VERDAD Y TENDRÁ UN DESCENLACE EN FAVOR DE LA HUMANIDAD?

Swaruu: Demasiados grupos pueden caer en esa descripción. En general Si existen dichos grupos y están en activo justo ahora.

Tengo una pregunta sobre los implantes, como saber de uno tenerlos y extraer sin sufrir.

Swaruu: La manera más rápida y segura es someterlos a un EMP o pulso electromagnético. Esto los quema y desactiva. Si son efectivos pues no necesitan mucha energía para quemar un chip o un implante. Sin embargo deben saber que no todos los implantes están ahí por agendas negativas. Muchas semillas estelares tienen implantes para que su familia estelar los siga cuidadosamente durante su vida / encarnación / misión. El removerlos puede poner a la persona en riesgo pues literalmente y aunque no se percaten de ello, dichas semillas SI cuentan con lo que podríamos describir como "Apoyo aéreo"

Gosia: Quien los pone?

Swaruu: Casi todo mundo los pone, desde los militares (MILAB) hasta los grises, reptiles innumerables razas. Nosotras no los usamos porque nuestra tecnología ya supero la necesidad de usarlos.

Gosia: Y como saber si son de la agenda negativa o de tu familia estelar?

Swaruu: Sin tecnología como la que tenemos aquí es difícil saber que agenda tiene un chip. Más que nada desde ahí, abajo, deben seguir lo que ustedes sienten. Si verdaderamente sienten que dicho implante es negativo entonces lo es. Es seguir la intuición y el saber de una misma. También los implantes negativos tendrán efectos secundarios nocivos que van desde simples molestias en el lugar hasta problemas metabólicos. Si es así entonces el implante es negativo. No conocemos ninguna reacción adversa a un implante de rastreo de parte de uno puesto por una familia estelar para cuidar a su familiar.

Sol Ahimsa enseña cómo extraerlos energéticamente sin pulso electromagnético, ya que afirma que se quitan los más viejos de esta forma pero los más nuevos que son más sutiles no, requieren de otro trabajo. Además, afirma que hay varios tipos de implantes colocados por varios entes.

Swaruu: Sol Ahmisa se ha de referir a los implantes etéricos, si con un EMP no se remueven. Sin embargo yo los clasificaría de otra cosa, más hacia manipulación arcónica. La buena noticia es que tu sola los puedes remover. Puede un implante ser algo físico y aún ser de origen etérico. Y si. Es verdad. La mayoría si son implantados con fines negativos y de control. La mayoría de las razas positivas (no todas) usan otra clase de tecnología para rastrear a sus semillas. (Espectroscopía admática (o de alma)

En un vídeo dices: "Cuando hay un medio con una energía potencial y se recibe la influencia de una conciencia que tiene algo en mente, una INTENCIÓN con una ATENCIÓN CONSTANTE, se forma una ONDA ESTACIONARIA ..."

¿qué técnica podremos emplear, además de la meditación, para crear esa onda estacionaria e influir sobre ciertos nodos? ¿cómo saber sobre qué nodos debemos aplicar nuestra influencia a través de la onda estacionaria? No conozco nada sobre

“nodos” ni “ondas estacionarias”, son conceptos nuevos para mi, ¿es posible lograr los mismos resultados sin conocer estos conceptos?

Swaruu: Todo el tiempo estas creando esas ondas estacionarias, lo haces ahora mismo, tu misma eres una onda estacionaria generada desde tu conciencia. No necesitas conocer los conceptos a fondo para usarlos, lo haces ya naturalmente. Solo es que al conocer lo que haces si ayuda a tu intención porque estas empezando o ya dominas la manera con la cual la Matrix funciona.

¿Cómo sabemos que estamos vibrando a la frecuencia adecuada?

Swaruu: ¿Cómo saber que frecuencia tienes? Entre mejor te sientas en general, si te sientes feliz, o si te sientes feliz al respecto de algo en particular entonces es frecuencia alta. Si algo te da miedo o te hace sentirte enferma por dentro, muy triste o enojada entonces es frecuencia baja.

Se debería emplear símbolos (dibujos, fotos, gráficos, etc.) de aquello que queremos lograr para fijar nuestra intención y atención?

Swaruu: Si funciona lo que dices, el utilizar dibujos o fotos de algo que quieres o quieres lograr si te ayuda a enfocarte. Pero esto depende también de tu capacidad de visualización pues si es mucha, entonces las imágenes pueden ser irrelevantes. He escuchado que se habla mucho de la MENTE pero no del CORAZÓN, el que se dice tiene neuronas y una comprensión aún mayor (Intuición) que nuestra MENTE (lógica - cerebro); se dice que si queremos elevar nuestra frecuencia a través de la meditación, deberíamos enfocarnos además de en nuestro chakra corona, en nuestro chakra corazón. ¿Es cierto esto?

Swaruu: Es verdad lo que se dice. En los vídeos aún no llegamos al tema del corazón al respecto de la Matrix. En si el corazón es digamos la interface entre tu mente - el cuerpo - y la realidad que llamarías externa. Es el medio con el cual el campo de la Matrix lee tus intenciones y te las plasma según necesites. El corazón es el generador electromagnético más fuerte del cuerpo humano y su influencia afecta mucho espacio a su alrededor siendo que una semilla activada consciente afecta con su aura hasta 18 km (o más) a su alrededor.

Pero tienes que ser una semilla activada consciente, de lo contrario no afectas.

Swaruu: Todas las conciencias afectan (Mientras sean personas reales) solo es el nivel de conciencia y de energía-intención personal lo que dictaría el rango de influencia.

EN QUÉ CONSISTE ESE EFECTO?

Swaruu: El efecto es que si tienes una intención o simplemente una frecuencia propia "contagias" a la Matrix dentro de tu rango de acción para que siga lo que TU estas transmitiendo. Por ejemplo si decides enfocarte, digamos que haciendo ejercicio aeróbico, y esa energía que liberas estas con toda intención diciéndote que la aplicas a limpiar de negatividad tu entorno, eso es lo que sucederá. Tu mera presencia ahí transmuta la negatividad en otra cosa más positiva. Esto ya es conocido en la Tierra pues se sabe que la meditación grupal con intención, logra reducir drásticamente el índice de criminalidad en una ciudad, o en la ciudad enfocada.

Al elevar la frecuencia ¿podré ver la Matrix tal cual la veía Neo en la película y salir del encierro 3D; ver a los diferentes seres sin sus camuflajes, a los reptiles, a los goos reptilianos, etc. tal cual son, además de los seres de 4ta. densidad y 5ta.; y me permitirá estar centrada en el aquí y ahora, fuera de la dualidad y desprogramar y reprogramar mi ADN a mi voluntad?

Swaruu: Tu nivel de conciencia y tu frecuencia afecta directamente todo lo que te rodea. Entre más conciencia más cosas percibes y más cosas controlas, esto también activa tu ADN pues esta diseñado para copiar y manifestar tu conciencia como medio de control de tu conciencia sobre tu cuerpo. El ADN copia tu conciencia, lo que dicta. Todo lo demás queda atrás de ti también pues entre más conciencia más frecuencia de vibración y ya no te haces acorde a los reptiles goo negro o lo que

sea. Llega el punto en el que literalmente puedes tener invulnerabilidad. Y lo digo muy en serio, porque tu controlas tu experiencia y tu Matrix personal.

Dijiste que las almas vienen aquí por su propia voluntad ... sabiendo que aquí jugarán el juego, sin saber quiénes son, operando sin el acceso a sus poderes mentales creativos ... no está tratando de despertarlos EN CONTRA sus planes? ¿Por qué lo estamos haciendo entonces si estar dormidos es para lo que vinieron? O quizás todo esto es más complejo y hay almas a quienes les gustaría salir y despertar ... ¿pero están atrapadas?

Swaruu: ¡Esa es la pregunta de un millón! ¡Y en lo largo plazo, es por eso que no se puede interferir completamente! ¡No podemos quitarles el patio de recreo a los almas, el único lugar en la Galaxia donde es posible experimentar todo eso!

Gosia: Sí, pero olvídate de la intervención mas publica vuestra ... Estoy hablando de DESPERTARLOS, con la información, etc., diciéndoles que tienen el poder. Lo que estamos haciendo ahora.

Swaruu: Muchos quieren sentirse atrapados. Sólo por la emoción de liberarse más tarde. 10 vidas, es un abrir y cerrar de ojos desde otros puntos de vista y lugares. Es como lo vemos desde aquí. Aquellos que realmente desean no ser despertados simplemente se alejarán de este tipo de información. Quienes lo necesiten encajaran y vendrán.

Gosia: ¿Entonces por qué estás tratando de ayudar? ¿Y yo?

Swaruu: Porque otros están atrapados y no pueden encontrar la salida. Muchos han dicho abiertamente "AYUDA" el AYUDA en el idioma de la Federación es H.I.U. (Ayuda). HIU = SOS. Muchas almas en la Tierra están pidiendo abiertamente ayuda. Lo hacen telepáticamente conscientemente o no. Todos aquellos que sienten nostalgia y miran las estrellas por la noche. ¡Están siendo escuchados! Ayer te dije que nada de lo que haces, sientes o piensas pasa desapercibido allí. Pero, como dijimos, muchos quieren el juego. Pero no debemos preocuparnos por los que quieren el juego. Es como si nuestro trabajo ni siquiera estuviera ahí. No significa que no sean reales. Sólo que no están dispuestos a despertar.

Gosia: Estupendo, entiendo. Siguiendo pregunta: ¿Cómo es que vienes de todos estos planetas diferentes si se sabe aquí que el sistema de las Pléyades aún no ha desarrollado ningún planeta?

Swaruu: Porque tu ciencia es una mentira. Reprimen el conocimiento porque es peligroso para ellos. TODOS los telescopios y sistemas capaces de detectar exo-planetitas están bajo el control de los jesuitas. Y los jesuitas son los Illuminati, no hay diferencia. Nos ocultan del público con pseudociencia. También dicen que las Pléyades es un sistema joven, demasiado joven para tener planetas, pero joven significa tiempo. Y el tiempo es relativo. También ven cosas desde la 3d y la perspectiva 3d, y somos personas 5d. En resumen, ¡están mintiendo!

Gosia: Si todo lo exterior está en 5d ... y estamos en 3d ... ¿cómo es que vemos todas las estrellas, la luna y el sol? ¿No deberíamos ver nada tal vez?

Swaruu: 5d está formado por 5 niveles, de esos 5 niveles puedes ver 3 de ellos en 3D. (solo es lógico) Lo que estás viendo de las estrellas y los planetas son los componentes compatibles 3D de esas estrellas y planetas, no estás viendo todo el espectro. Estás viendo los aspectos 3d de esas estrellas y planetas. Si una estrella transmite de 0 a 5 mh, observas de 0 a 3 mh del rango total de energía de la estrella. Espero que esto esté claro.

Gosia: Si, lo es y mucho! Alguien pregunto: Ahora, también te contactas en sueños? Veo seres en mis sueños.

Swaruu: Cruzamos nuestros caminos sí. Pero no lo hacemos a propósito. Pero sí lo hacemos. Esta es una cuestión de frecuencia nuevamente. Podríamos ver a alguien en el "astral" cuando dormimos, sí sucede todo el tiempo. Especialmente si ese alguien esta enfocado en encontrar a uno de nosotros. Sin embargo, no esta hecho a

proposito. Y solo estoy hablando de nosotros.

Gosia: Pero teneis sueños más conscientes, ¿sí? ¿Los controlais más?

Swaruu: Somos mayormente conscientes de que estamos soñando sí. También controlamos nuestros sueños en gran medida. Pero también podemos estar inconscientes de que estamos durmiendo.

Gosia: Ok. ¿Alguna vez os vais a mostrar a nosotros de forma masiva?

Swaruu: Sí. Cuando sea el momento adecuado, y después de que Matrix y Cabal hayan desaparecido. Mientras el Cábala esté en su lugar, no lo haremos.

Gosia: ¿Qué otras razas están ahora ayudando aparte de los taygetanos, hasta hace poco?

Swaruu: Innumerables razas están ayudando y en muchos niveles y con diferentes tareas dependiendo de sus habilidades. Las principales razas que puedo mencionar son: Andromedanos, Antarianos, Centauri (Alfratenses), Sirianos, Arcturianos (Dieslientiplex), Engan, Alfa Draconianos, y Urma * (raza León). Pero muchos más, como Sasani, Largan Avianes ... ¡tantos!

Gosia: Excelente. Muchos preguntan: Porque la primera directiva no permite interferir en asuntos internos de Nuestra Sociedad para "Bien", sin embargo nadie hace nada para que los Reptilianos intervengan para Mal?

Swaruu: Las reglas de aquí incluyendo la Primera Directiva impiden que nosotras o que el resto de la Federación actúe directamente. Pero estamos actuando abiertamente para detener a los reptiles y las otras razas negativas. Estamos actuando, pero no podemos ser abiertos al hacerlo porque los humanos deben tomar el crédito por resolver sus propios problemas. Si los resolvemos por los humanos, seríamos vistos como salvadores. No queremos eso. Nos cambia también.

Ayudamos con lo que es necesario y ya detuvimos a los reptiles. Ahora es vuestro turno de detener toda la negatividad y los patrones de pensamiento que os hacen permanecer en un entorno negativo. Y también estamos ayudando allí, por eso esta comunicación con nosotros ahora.

Gosia: ¿El contacto abierto sucederá a través de los gobiernos o cómo? ¿De qué manera se predice que sucederá?

Swaruu: NO a través de los gobiernos. Los gobiernos ya se habrán ido. Al menos los que conoces. Estos gobiernos nunca revelarán ninguna presencia real de ET. La idea de que lo harán es engañosa. No pueden revelar, solo pequeñas cosas tontas, muy cuidadosamente calculadas por ellos. Si se revelan completamente como las personas desearían / esperan, el juego termine para ellos. Ellos no lo harán. Eso es lo último que harán.

Gosia: ¿Cómo puede el gobierno desaparecer tan rápido?

Swaruu: Desaparecerá. Pero un nuevo sistema tendrá que implementarse en su lugar porque la mayoría de la gente simplemente no estará lista para una sociedad holográfica completa. Pero esto todavía se está considerando aquí, depende de lo que ocurra a continuación. Si se va a implementar un nuevo sistema monetario, será temporal y solo mientras se instale el modelo holográfico completo con los mentores ET. Umno ya está desarrollando un sistema tan nuevo.

Gosia: Si dijeras que los bancos desaparecerán ... alguien pregunta, qué pasará si tengo el dinero en el banco?

Swaruu: No hay dinero en ningún banco. Eso es una mentira. Son todos los números en un ordenador.

Gosia: Las personas que ven fantasmas o que tienen Clarividencia y poderes mentales etc ya están en 5d, viven o perciben la 5d y significa que son seres más evolucionados que los que no tienen esas habilidades?

Swaruu: Todo es una cuestión de Frecuencia y de Percepción. Las personas que tienen la capacidad de ver cosas como fantasmas, auras pueden ver cosas que están fuera de 3d. Lo que llamarías astral inferior o en el rango 4d de frecuencias.

Entraron en lo físico allí con la intención de tener más de sus sentidos activos. Están viendo más allá del 3d en 4d e incluso en el 5d original. Pero cualquiera puede desarrollar esas capacidades. Si están interesados, deberían practicar mirando las auras. Más evolucionados? Diría avanzados en percepción, porque tienen suficiente frecuencia y mente abierta para poder ver otros reinos.

Gosia: Yo puedo ver nada. Significa que estoy menos evolucionado? Ni siquiera puedo ver UFOS. Nunca he visto nada "paranormal" en mi vida.

Swaruu: No, no lo eres. Estás evolucionando de una manera diferente. Y entraste con el acuerdo de estar restringida en lo que puedes ver. Pero no menos evolucionada. Tiene mucho más que ver con tus limitaciones personales. Puede haber alguien que pueda ver esas cosas y ser una persona realmente desagradable, no evolucionada espiritualmente y moralmente. Y también significa que esa persona que puede ver fantasmas coincide en el nivel de frecuencia con lo que sea que esté viendo. Entonces la pregunta ahora es ... ¿qué están viendo? Desagradables seres negativos? o ... ¿Seres de luz?

Gosia: ¿Es cierto que nunca fuimos a la Luna ya que dijiste que nadie podía pasar los cinturones de Van Allen?

Swaruu: Las misiones Nasa y Apollo NUNCA fueron a la luna. Eso es una certeza. No hay forma de que hayan podido ir a la luna, con los cinturones de Van allen o sin. El Cabal ha estado en la Luna pero usando el SSP (Programa Espacial Secreto) solamente! Puedo ofrecer una amplia prueba matemática, técnica, mecánica y tecnológica de que es imposible ir a la Luna utilizando la tecnología que supuestamente usaron en los años 60 y 70. Simplemente no sucedió. Fue teatro. Las tripulaciones de Apollo nunca abandonaron la órbita baja de la Tierra.

Gosia: Relacionado: Y sondas de NASA ? Curiosity Rover etc?

Swaruu: Los Mars Rovers, TODOS ellos están en la Tierra y son un engaño. Lo que les ven hacer es moverse por un lugar de prueba de la NASA que es una isla en Canadá llamada Devon Island Canada Norte. Las imágenes son de TIERRA. Y se les da a las personas como una tapadera para otras cosas y para misiones reales. El Gobierno / Cabal no puede dar imágenes reales de Marte porque está lleno de plantas vivas, criaturas y civilizaciones. Las sondas de la NASA y las naves espaciales no tripuladas son reales, Voyager, Cassini ... (la mayoría de ellas) pero no están tripuladas y los datos que transmiten nunca llegaron a la gente, solo datos muy filtrados que el Cabal quiere que la gente sepa.

Gosia: ¿No es bueno usar la energía lunar para nada? ¿Tiene energía negativa? Y como funcionan exactamente las estaciones,,,,, mareas de mar etc? Están controladas por la Luna?

Swaruu: Las estaciones, la marea está controlada por la Luna y la Matrix ella está transmitiendo. Todo es Matrix. La luna los controla a todos. La luz de la luna / la energía lunar utilizada para limpiar cristales, amatistas, péndulos rocosos y otras "cosas esotéricas" NO es recomendada por nosotros de ninguna manera. La Matrix está en su energía más alta cada vez que hay Luna Llena, y en su punto más bajo cuando es Luna Nueva. Los cristales absorben la frecuencia, por lo que solo estás encerrando la frecuencia restringida de Matrix en tus cristales y amatistas. Lo que recomendamos es limpiarlos con agua, agua corriente o enterrarlos en la tierra.

Gosia: ¿Qué hay de ponerlos al sol?

Swaruu: La luz solar es muy buena para ellos porque los limpia y les da una carga de energía positiva con las nuevas frecuencias que el Sol está transmitiendo, pero tiene un problema: descolorará / desvanecerá muchos cristales, amatistas y rocas.

Gosia: Si desde nuestra 3D podemos ver lo que pasa en el cielo, porque no podemos ver también las naves en 5D en la Órbita?

Swaruu: Sí puedes. NO se están escondiendo. Si tienes un telescopio lo suficientemente grande puedes ver las naves estacionados en órbita y refiero a un

pequeño telescopio civil comercial. Cuanto más grande, mejor.

Gosia: ¿Oh, sí? Por la noche o durante un día también? ¿Como se ven?

Swaruu: Ambos pero principalmente durante la noche. Muchas veces una nave puede confundirse con Venus o con Júpiter. Usualmente esto sucede durante la noche. También muchas naves pequeñas están volando en la atmósfera y se confunden fácilmente con aviones fabricados por humanos.

Gosia: Ok. La siguiente pregunta relacionada con la desaparición del dinero ... acaba de llegar ahora. ¿Las empresas donde trabajamos también desaparecerán?

Swaruu: No hay una respuesta simple. La mayoría si. Depende de la compañía. Muchas seguirán siendo necesarios, como los que distribuyen alimentos y bienes a las personas. Pero si. La mayoría desaparecerá.

Gosia: Siguiente: Dijiste que nuestro planeta es real con incustraciones de hologramas. Así; todo lo que es vegetal y corteza es natural y las edificaciones son holograficas. Resulta que los edificios están realizados con piedras, arcilla, arena etc. así como con materiales vegetal como puertas, ventanas. Ni que decir, de las casas totalmente de madera. En otras palabras: ¿los edificios hechos de MADERA y PIEDRA desaparecerán también?

Swaruu: De nuevo, no hay una respuesta fácil. Cada edificio es diferente. Pero insisto. La mayoría de los edificios estructurados de acero desaparecerán. Pero recuerda una cosa. Son las personas que manifiestan la realidad allí, por lo que no se trata de elegir cual edificio desaparecerá y cual no. Todo depende de lo que la gente quiera, independientemente del material del que se pueda construir cada edificio. Los que desaparecerán, desaparecerán porque nadie está enfocando su atención en ellos como con cualquier otra cosa que NO reciba atención de las personas reales que son quienes las manifiestan allí.

Gosia: Si la tierra también estaba en 5D donde no hay dualidad, porque había guerras intergalacticas, cuarentena, reptilianos negativos y muchos problemas al grado de tenerlos que encerrar en 3D en la tierra?

Swaruu: Porque hay dualidad en 5d. Estoy en 5d y tenemos blanco y negro, hombre y mujer.

Gosia: Creo que eso es lo que la gente confunde. Piensan que no la hay. ¿Pero entiendo que lo ves todo mas como una parte del todo no?

Swaruu: No hay ninguna dualidad, pero solo en los reinos superiores que lo han fusionado de manera efectiva con la percepción de cada individuo (si es que aún se puede llamar a esos "individuos"). Y sí, entendemos más la dualidad aquí.

Combinamos conceptos y mucho más. Estamos en camino de trascender la dualidad. Pero también puedes hacer lo mismo en tu mente desde 3d, debes evolucionar y ascender para poder salir de 3d y entrar en 5d, donde se están disolviendo estos conceptos.

Gosia: Para modificar un sitio es necesario meditar o con el pensamiento positivo, basta??

Swaruu: La meditación mejora todas tus habilidades mentales, físicas e intelectuales. Mejora todo lo que eres. Pero con tu enfoque y creencias es suficiente. Me refiero a que las personas manifiestan su realidad todo el tiempo sin necesidad de meditación, sin darse cuenta de que lo hacen.

Gosia: Ahora esta pregunta es una de las más frecuentes e hice un video aparte sobre eso ... pero quizás puedas dar una respuesta encapsulada nuevamente: ¿cuál es la manera más rápida de elevar nuestra frecuencia en nuestra vida diaria?

Swaruu: Si comes animales (personas), estás aceptando ... ser ... comido ... ¡tú mismo! La forma más rápida de elevar su frecuencia es: ¡Deje de comer a otras personas! (animales) Los animales son personas y debes dejar de comer a otras personas, cualquier cosa con una cara y un corazón. Sé que a muchas personas no

les gustará esta respuesta, pero es la verdad y lamento decir que ... ¡NO hay forma de evitarlo! También ayuda en tu evolución y con tu salud y en más formas de las que puedo decir ahora. No puedes ser miembro de la comunidad de galaxias espaciales si insistes en comerte a otros miembros. La mayoría de las especies aquí fuera con una civilización interestelar avanzada son "animales" o caerían en la clasificación humana de un "Animal".

Gosia: Se habla de subir nuestra frecuencia, nuestra vibración. Que es lo que emite esta frecuencia. Está en nuestro cuerpo físico?

Swaruu: Que es lo que emite tu frecuencia? Todo es percepción, tu percepción sin necesidad de que intervenga ningún cuerpo físico. Al mismo tiempo, es tu corazón el que emite la frecuencia que la Matrix está leyendo.

Gosia: Percepcion emite la frecuencia? Lo siento, no lo entendi muy bien.

Swaruu: Quiero decir; estás creando tu realidad con tu intención de enfocar. Para hacer eso, ni siquiera necesitas un cuerpo. Es por eso que lo haces incluso después de la muerte. Sin embargo, mientras estes en Matrix es tu corazón lo que físicamente emite la energía que lee la Matrix para ajustar las cosas a lo que está leyendo.

Gosia: Que pasa con nuestro cerebro cuando ascendemos?

Swaruu: Cuando tienes 2 hemisferios cerebrales y asciendes a 5d, todo tu ADN se activa, por lo que el tejido conector entre ambos hemisferios toma su forma real. Eso significa que crecerá e interconectará todo el cerebro y te dará la totalidad de una masa cerebral, como Taygeteanos. Pero incluso teniendo un cerebro dividido, no es del todo, se conectan. El cerebro solo trae lo que eres a la realidad material, no eres tú quien realmente eres. Entonces, al final, el tiempo que tome dependerá de ti y solo ti. Tu cerebro, dividido o no, no es una limitación. Solo tus ideas son.